

## 修遊会でほっとして。

☆高20回生 令和の初めての年明けは、思いもよらない新型コロナウイルスで生活は一変し、自粛自粛が続く中、ホームページでも紹介して居りますが、同期の松野正和氏が春の叙勲で旭日小綬章を受けられました。おめでとうございます。

暗いニュースばかりの中での明るいニュースでほっとします。

今年は長田高校も100周年というメモリアルな年で、募金等のご協力もいろいろお願いしてきました。今年の記念総会、祝賀会には、20回生も集まろうという予定にしておりましたが、この状況なのでどうなるか。総会は11月7日予定ですが……。集まろうということになれば、ホーミページでご連絡します。時々「修遊会へようこそ」で検索してみて下さい。

お目にかかるのを楽しみにしています。

(谷 博子)

るかもしないという意味です。  
我々も、歳を重ねてきました。新しい世の中の動きについていけない場面も多くなりました。孫子のような人達に、教えていたくとも多くなりました。「起見生心」で長生きしましょう。

今年、同期会を行う予定でしたが、一般的はやり病の影響で開催を延期いたします。開催の予定はご連絡いたします。

写真は、昨年末、明石での忘年会の集合写真です。

(岡田 邦夫)



## コロナに負けない!!

☆高22回生 この拙い文章が皆様に届く頃には、日常を取り戻していることと思いますが、マスク、消毒、三密を避けの暮らしだしようか。

我らが三中、長田高もよいよ創立100周年を迎え、ここ数年、同窓会館の建設を始め、いろいろな事業、プランを行つてきましたが、最終段階で残念な成り行きになってしまいました。

でも負けません。思えば卒業半世紀、50周年と100年のW記念年(?)の神撫会総会で盛り上がりませんか?今年は更に濃い内容です。前もってご連絡いただければ嬉しいですが、当日、受付付近でお待ちしています。

ご連絡は090-9998-7761まで。

(稻村 まり子)

## 同期会延期のお知らせ

☆高23回生 オリンピックの年には同窓会とのことで、今年の9月に同窓会を開催する予定でおりましたが、予期せぬコロナの問題でオリンピック同様に1年延期することに致したいと思います。

今は年内にコロナ禍が無事収束し、来年の会報に安心して同窓会の開催予定を報告できることを祈るばかりです。感我々世代には厳しい病のようです。感

染予防にはくれぐれもお気をつけ頂き、次回の同窓会では元気な姿で再会いたしましょう。

(岡崎 州男)

## 同期会の必要性?

☆高24回生 2~4年に1回、私の個的な判断で開催してきました。またやるか?と言わずに参加してくれる有難さを感じています。時には「次はいつ?」と……。今年は難しい感じ。前回の2017年は第97回総会の年。私が懇親会実行委員長を拝命し、同期の総会出席者「0」を避ける目的もあった。結果4名参加。

総会参加者は初の300名超え。大盛況で、料理が不足し、屋台のたこ焼きが大活躍しました。

さを感じています。時には「次はいつ?」と……。今年は難しい感じ。前回の2017年は第97回総会の年。私が懇親会実行委員長を拝命し、同期の総会出席者「0」を避ける目的もあった。結果4名参加。

総会参加者は初の300名超え。大盛況で、料理が不足し、屋台のたこ焼きが大活躍しました。

輩たちのお陰です。

さて本題の同期会、参加人数は年齢とともに減少するも、各地で仲良しがグループを作り、楽しんでいるとか。

特に神戸周辺地区は、松井君を中心には様々な催しがあり、おとなしい我々を鼓舞してくれています。

今年来年で67歳、「古希」近づく。今後も元気に過ごすためにも、賑やかな会話・交流が必要、仲間が必要です。

進学は「努力の結果」だけど、この高校に入学した基礎能力に差がないから、今どんな会話をするにも、苦労せずに楽

## 起見生心

☆高21回生 表題は、何か難しい言葉ですが、江戸時代後期に流行していたからくり人形や和時計を図解・解説した「機巧圖彙」の叙(序文)に出でています。からくり人形などは子供だましの遊びに過ぎないが、心構えによって、そこから思わず発見のヒントや発明の極意が見つか

しめるのが凄い。今後も楽しく交流できるよう願っています。努力したい。

次回の同期会に対し、ご希望、ご意見がありましたら、是非ご連絡下さい。

スマホ→090-3657-8127

&FAX→0797-97-1628

留守電・メール・FAX、OKです。

(中原 憲造)

## 新型コロナと100周年

☆高26回生 新型コロナは多くの人達に閉塞感や不安感を与えていました。今はストレスコントロールが必要なときはあります。仕事柄、花を買って家に帰ることをお勧めしています。花は家族団らんの象徴であり、ストレスの軽減効果があります。

さて、今年は母校創立100周年、何とか秋の祝賀会を開催したいところです。26回生としてもコロナに打ち勝ち、100周年を盛り上げていきたいと思います。全体の募金額は目標額(1億8千万円)には届いていませんが、何とか資金手当ての目途をつけ、100周年事業は推進していくこととしています。26回生は比較的の募金が集まっている回生ですが、募金者の人数が少ないのが気がかりです。今の生活が長田の同窓との繋がりの中で豊かだと感じている人や、少しでも良い思い出が残せた人には、是非、少しでも感謝の心で募金をお願いしたいと思います。横道君が26回生のホームページで呼びかけている少額でも出し合って回生として銘板記録をするという方法もあります。

最後に、昨年開催した同期会は、恩師が一人も参加できない初めての同期会となりました。今のところこれまでのルルドおり西暦奇数年のお盆に一番近い土曜日の午後5時30分から行う予定ですが、

## 還暦記念同窓会は延期

☆高25回生 皆さん、いかがお過ごしでしょうか。新型コロナ感染で大変な状況が続いています。

やつと緊急事態宣言が解除されました

がさらに充分な注意が必要です。気が抜けません。

母校の後輩の皆さん、安全と教職員の方々の活動を全面的に応援いたします。

私たち25回生は、一昨年の8月にメリケンパークオリエンタルホテルで同期会を開催しました。恩師の近藤靖宏先生に参加頂きました。

今までの同期会の残金積み立てを参考

者の方々の賛成のもと、25回生同期会として100周年記念事業に寄附致しました。まだ、日程が決まっていませんが、次回の25回同期会に多くの参加をお願い致します。

楽しみにしています。

(黒田 一美)

## 来年の総会で会いましょう

☆高28回生 今年の秋に予定されています。

最後に、昨年開催した同期会は、恩師が一人も参加できない初めての同期会となりました。今のところこれまでのルルドおり西暦奇数年のお盆に一番近い土曜日の午後5時30分から行う予定ですが、

た100周年の祝賀会で、28回生は、38回生、

来年の総会で会いましょう

(村上 雅弘)

## 同期会は来年に

☆高27回生 昨年の神撫会総会は、幹事回生として準備及び当日の運営に多くの同期生の御協力をいただき有難うございました。

長田哲也京都大学教授の「天文台をつくりました」のお話も好評を得ました。

ところで、今年計画していました「卒業45周年同期会」ですが、残念ながら来年には延期させていただくことになりました。

新型コロナウイルス感染症への対応として、多くのイベントが中止・延期を余儀なくされている状況では、現段階で明確に来年の「いつ」とは言えませんが、なんとか開催できればと思っていました。

なお、同期生で多数住所不明者がおられます。もし心当たりの方がおられましたら、神撫会事務所または村上まで御一報下さい。

(長谷川 康子)

48回生、祝賀委員会の皆様とともに、準備・運営を担うはずでした。

聞くところによると、50年前の高校紛争の激動のさなかの50周年は、旧講堂で、

こじんまりとした式典が行われたのだと聞きました。節目のタイミングで思いもかけないことが起こるという意味で、歴史は繰り返してしまったのでしょうか。

28回生の皆さんも、医療関係の人をはじめ、いろいろな立場で当事者として今まで奮闘中でしょう。今年の秋、来年の春、来年の秋に向けて、事態が少しづつ好転していくことを心から祈っております。そして、来年秋の総会で28回生は元気に大集合して、101周年を盛大にお祝いしましょう。

28回生の皆さんは、医療関係の人をはじめ、いろいろな立場で当事者として今まで奮闘中でしょう。今年の秋、来年の春、来年の秋に向けて、事態が少しづつ好転していくことを心から祈っております。そして、来年秋の総会で28回生は元気に大集合して、101周年を盛大にお祝いしましょう。

## 内葉書の発送まで完了していましたが、

☆高30回生 新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、非常事態宣言が発令されるというかつて無かった状況に鑑み、私は30回生は本年6月6日(土)に開催予定だった「還暦記念同窓会」を1年延期いたしました。

昨年の5月に準備委員会を立ち上げ、案内葉書の発送まで完了していましたが、参加者並びにご家族の安全安心を第一と考え、苦渋の決断をするに至りました。

なお同窓会は、来年6月5日(土)、